
Judô

Câmara parabeniza atleta  
paraguaçuense

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (5),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  moção  de 
autoria  da  vereadora  Elaine 
Assistente Social, que parabeniza 
a atleta Giovanna Halana Ferreira 
Pincerati, pela sua dedicação ao 
Judô,  modalidade  esportiva  na 
qual  vem  se  destacando  desde 
2011, com a conquista de várias 
premiações,  em  importantes 
campeonatos do Estado de São 
Paulo.

Giovanna  nasceu  em  julho  de 
2004 e é filha de Sergio Ricardo 
Riti  e  Thálita  Halana  Pincerati. 
Tem por avós paternos Oswaldo 
Ferreira Riti e Nilza Moreira Riti, e 
avós  maternos  José  Carlos 
Pincerati  e  Ana  Paula  Santana. 
Em  seu  avô  José  Carlos,  a 
judoca  encontrou  o   grande 
companheiro  e  incentivador  do 
esporte.

Atualmente, aluna do 3º Ano B do 
Ensino  Fundamental,  na  Escola 
Professor  Antônio  Mazzei, 
Giovanna iniciou suas atividades 
esportivas no início  de 2011, no 
projeto  “Alunos  Hoje,  Atletas 
Amanhã”  na  modalidade  Judô, 
parceria  entre  Departamento 
Municipal  de  Educação  e 
Departamento  Municipal  de 
Esporte e Lazer.

Esse  esporte  sempre  foi  motivo 
de  orgulho  aos  esportistas 
paraguaçuenses,  trazendo 
importantes  conquistas  e 
reconhecimento  ao  município. 
Possui  como  ícones  o  Sensei 
Isaburo  Suto  e  o  Professor 
Odovaldo de Melo, responsáveis 
por  difundir  o esporte  em nossa 
cidade.

A judoca  Giovanna  iniciou  seus 
treinamentos  com  Odovaldo  no 
Ginásio  de  Esportes  Sylvio  de 
Magalhães  Padilha,  época  em 
que  conquistou  o  seu  primeiro 
campeonato,  na  cidade  de 
Presidente  Prudente.  Em 
setembro  de  2011,  obteve,  em 
sua  modalidade,  o  1º  Vice 
Campeonato  do  Interior,  na 
cidade  de  Fernandópolis, 
conquistando,  assim,  uma  vaga 
para disputar a final do estadual 
em  São  Paulo.  O  Campeonato 
Estadual foi realizado na capital, 
no Ginásio do Ibirapuera, no qual 
Giovanna obteve  a  excelente  5º 
colocação.

Pelas  suas  conquistas,  em 
dezembro  de  2011  Giovanna 
recebeu o “Prêmio Esportista de 
Ouro”, premiação outorgada pela 
Câmara Municipal de Paraguaçu 
Paulista  aos  atletas  que  se 
destacam em suas  modalidades 
esportivas.  No  inicio  de  2012, 
Giovana passou a ser treinada e 
acompanhada pelo  Prof.  Renato 
Tortolero  Araújo  Lourenço  e  o 
pelo  Sensei  Isaburo  Suto, 
obtendo  importantes  vitórias. 
Neste ano de 2013, a judoca deu 
continuidade  a  uma  série  de 
conquistas,  participando  de 
importantes campeonatos.

"Por  todas  as  conquistas  já 
alcançadas e por sua dedicação 
ao esporte, honrando o nome do 
município  nas  competições  em 
que  participa,  Giovanna  Halana 
Ferreira Pincerati merece a nossa 
admiração e apoio para continuar 
servindo  de  exemplo  às  outras 
crianças  e  jovens 
paraguaçuenses",  destacou  a 
vereadora Elaine.

Vereadora Elaine parabeniza Giovanna

Giovanna acompanha Sessão em que é 
homenageada

Giovanna em 2011 quando recebeu 
Prêmio da Câmara
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Santa Casa e Pronto Socorro

Câmara aprova projeto que 
institui prestação de contas aos  

valores repassados às entidades

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira  (5),  aprovou  por  9  votos 
favoráveis,  2  contrários  e  uma 
ausência,  Projeto  de  Lei  de 
autoria  da  vereadora  Elaine 
Assistente  Social,  que  institui  a 
prestação  bimestral  de  contas 
referentes  aos  valores 
repassados mensalmente, a título 
de  subsídio  municipal,  ao 
Hospital de Caridade Santa Casa 
de  Misericórdia  de  Paraguaçu 
Paulista  e  Pronto  Socorro 
Municipal.  Foram  contrários  ao 
Projeto  os  vereadores  Antian  e 
Reinaldo.

De  acordo  com  a  vereadora 
Elaine, pretende-se com o Projeto 
obter informações detalhadas dos 
repasses,  tendo  em  vista  o 
elevado número de reclamações 
dos  munícipes  acerca  do 
atendimento da Santa Casa e do 
Pronto  Socorro.  "Precisamos 
saber  desses  repasses 
detalhadamente  para  que 
possamos monitorar os gastos do 
dinheiro  público  e  assim 
cobrarmos  melhorias  nos 
atendimentos,  o  que  se  pode 
obter por meio da divulgação de 
informações",  destacou  a 
vereadora autora.

Sendo  assim,  as  informações  a 
serem  repassadas  deverão  ser 
discriminadas  minuciosamente  e 
detalhadas  em  planilhas  pelo 
Executivo  Municipal  e  enviadas 
ao  Legislativo  bimestralmente, 
para  conhecimento  e  divulgação 
junto  aos  vereadores,  além  da 
disponibilização  no  site  da 
Câmara  Municipal  para 
conhecimento da população.

Vereadora Elaine fala sobre seu projeto

Permissão de Uso

Câmara aprova projeto que 
permite uso de imóvel à empresa 

Raízen

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (5),  a  Câmara  de 
Vereadores  de  Paraguaçu 
Paulista  aprovou,  em regime  de 
urgência  especial,  projeto  de  lei 
de autoria do Prefeito Municipal, 
Dr.  Ediney  Taveira  Queiróz,  que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder  Executivo  para  a 
permissão  de  uso  de  imóvel  do 
município  à  empresa  Raízen 
Paraguaçu S/A.

Criada em 2011 a partir da junção 
de negócios da Shell e Cosan, a 
Raízen  é  hoje  a  quinta  maior 
empresa  em  faturamento  e  a 
principal  fabricante  de etanol  de 
cana-de-açúcar  do  Brasil.  Em 
Paraguaçu  Paulista,  a  Raízen 
mantém a unidade produtora de 
açúcar,  álcool  e  energia 
localizada  no  Sítio  Paralcool, 
zona rural do município. 

A  unidade  produtora  de  nossa 
cidade  será  ampliada  pela 
Raízen, que pretende investir 200 
milhões  de  reais  na  ampliação 
dessa  unidade.  Hoje,  ela 
emprega 270 profissionais e, com 
as obras, serão gerados cerca de 
800  empregos  diretos.  O  prazo 
de  duração  do  processo  de 
ampliação é de aproximadamente 
dois anos.

Para acomodar os trabalhadores 
que  irão  atuar  no  processo  de 
ampliação da unidade, a Raízen 
solicitou  ao  município  a  cessão 
de  uso  de  um  imóvel.   Como 
encargo,  a  Raízen  irá  construir 
um  prédio  para  alojamento  dos 
trabalhadores, o qual deverá ser 
utilizado até  dezembro de 2015. 
Ao  final  desse  período,  a 
empresa  devolve  o  imóvel  ao 
município  com  o  prédio  lá 
edificado,  pronto  para  ser 
adaptado  como  uma  creche 
escola. 

O imóvel indicado pelo município 
à Raízen está localizado próximo 
ao  Parque  das  Nações  e  ao 
Conjunto Habitacional da CDHU, 
em  construção.  Segundo 
levantamentos  do  Departamento 
Municipal  de  Educação,  com  a 
urbanização  do  Parque  das 
Nações  e  a  ocupação  das  508 
casas,  a  demanda  potencial 
naquela região da cidade será de 
120 crianças de 0 a 3 anos, o que 
justifica  a  construção  de  uma 
creche escola naquela região da 
cidade.

Vereadores aprovam Projeto do Executivo
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Sessão Extra

Câmara aprova projetos de lei do 
Executivo Municipal

Na manhã de quinta-feira (15), a 
Câmara  de  Vereadores  esteve 
reunida em Sessão Extraordinária 
para deliberação de dois projetos 
de  lei  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz. Ambos foram aprovados 
por  unanimidade  de  votos. 
Confira:

Projeto  de  Lei  28/2013,  que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder Executivo para a abertura 
de crédito adicional suplementar, 
visando  a  adequação  de 
dotações  dos  Departamentos 
Municipais  de  Saúde  e  de 
Educação.

A  abertura  do  crédito  adicional 
suplementar,  no  valor  de  R$ 
686.801,61 visa a adequação de 
dotações  orçamentárias  do 
Orçamento  Programa  do 
Município,  referentes  aos 
Departamentos  Municipais  de 
Saúde  e  de  Educação,  para  a 
aquisição  de   material  de 
consumo  (material  pedagógico, 
combustível,  lubrificantes, etc.)  e 
outros  serviços  de  terceiros 
pessoa  jurídica  (manutenção  de 
veículos e unidades escolares) ao 
Departamento de Educação; e a 
aquisição  de  material,  bem  ou 
serviço  para  distribuição  gratuita 
(medicamentos)  e  material  de 
consumo  (combustível, 
lubrificantes,  etc.),  e  outros 
serviços  de  terceiros  pessoa 
jurídica (manutenção de veículos 
unidades de saúde).

Os  recursos  necessários  à 
abertura  do  crédito  adicional 
suplementar  de  que  trata  o 
Projeto  serão  provenientes  da 
anulação  parcial  ou  total  de 
dotações.

Projeto  de  Lei  30/2013,  que 
autoriza  o  Poder  Executivo  a 
contratar  financiamento  junto  ao 
Banco  Nacional  de 
Desenvolvimento  Econômico  e 
Social  (BNDES),  através  da 
Caixa Econômica Federal.

O  Programa  de  Intervenções 
Viárias (PROVIAS), mantido pelo 
BNDES,  tem  como  objetivo 
disponibilizar  aos  municípios  a 
contratação  de  operações  de 
crédito  para  aquisição  de 
máquinas e equipamentos novos, 
produzidos no país e destinados 
a intervenções em vias públicas, 
rodovias  e  estradas.  São  itens 
financiáveis  pelo  programa: 
máquinas  rodoviárias  e 
equipamentos  para 
pavimentação;  chassi  de 
caminhão; carrocerias; e tratores 
-  desde  que  customizados  para 
atividades  de  intervenção  viária. 
Os limites de financiamento para 
municípios  com  até  50  mil 
habitantes  é  de  até  R$ 
1.250.000,00. 

Com a habilitação pelo BNDES, o 
município precisa agora enviar à 
Secretaria  do  Tesouro  Nacional 
(STN) do Ministério da Fazenda, 
a  documentação  final  da 
operação,  que  exige  lei 
autorizativa para tanto. Finalizado 
o trâmite documental e liberados 
os  recursos  da  operação  de 
crédito,  a  Administração 
Municipal  pretende  utilizá-los  na 
aquisição  de  caminhões  (chassi 
de caminhão e carrocerias). 

De acordo com a justificativa do 
Projeto, esta é uma oportunidade 
da Prefeitura Municipal estruturar 
a  frota  de  caminhões, 
possibilitando, por consequência, 
a melhoria da execução de obras 
e  prestação  de  serviços 
municipais  -  com  efeitos 
benéficos  sobre  a  qualidade  de 
vida da população. 

Vereadores reunidos em Sessão 
Extraordinária
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Requerimentos

Requerimento 83/13,  de autoria 
do vereador Paulo Japonês, com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  requer  ao 
Prefeito  Municipal,  informações 
sobre  a  data  prevista  para 
realização  de  operação  tapa-
buracos  e  recapeamento  em 
todas  as  ruas  da  Estância 
Turística  de  Paraguaçu  Paulista 
que se fizerem necessárias.

Situação: Aprovado
Votação: 11 votos favoráveis e 1 
ausente

Requerimento 84/13,  de autoria 
do vereador Paulo Japonês, que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informar se já houve estudos para 
concessão de reajuste  salarial  a 
todos  os  servidores  públicos 
municipais  da  Estância  Turística 
de Paraguaçu Paulista.

Situação: Aprovado
Votação: 11 votos favoráveis e 1 
ausente

Requerimento 85/13,  de autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho, que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
sobre a  possibilidade de investir 
verba  na  infraestrutura  básica 
para os moradores da Rua Ítalo 
Menegon,  localizada  na 
continuação do Bairro Vila Nova.

Situação: Aprovado
Votação: 11 votos favoráveis e 1 
ausente

Requerimento 86/13,  de autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informações sobre a possibilidade 
de  repasse  de  parte  do  valor 
estabelecido em R$ 950,00 pelo 
Ministério da Saúde, aos agentes 
comunitários de saúde da família 
de nosso município.

Situação: Aprovado
Votação: 11 votos favoráveis e 1 
ausente

Requerimento 87/13,  de autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho, que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
relacionadas  à  manutenção  de 
veículos da frota municipal.

Situação: Aprovado
Votação: 11 votos favoráveis e 1 
ausente

Indicações

Indicação  158/2013,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho, que indica a 
alteração,  para  mão  única,  do 
trânsito  da  Rua Expedicionários, 
na  quadra  entre  a  Rua  Maria 
Paula Gambier Costa e a Avenida 
Siqueira Campos.

Indicação  159/2013,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e  Serginho,  que  indica 
providências no sentido de autuar 
os  proprietários  das  empresas 
responsáveis  pela  manutenção 
da  calçada  existente  na  Rua 
Conceição  de  Monte  Alegre,  a 
partir da Rua Américo Thimóteo.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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